



La emergencia afectó a un aserradero de la comuna de Peralillo.

Gigantesco incendio afectó aserradero en Peralillo

FERNANDO ÁVILA F.

Un incendio de grandes proporciones se produjo durante la noche del martes último en la comuna de Peralillo, lo que movilizó a un número importante de Cuerpos de Bomberos de la región.

La emergencia afectó parte de la estructura de un aserradero ubicado en Ruta 90, kilómetro 71, sector Santa Ana, donde

se vio afectado un galpón que almacenaba maquinaria y madera propias del rubro.

Cinco trabajadores fueron evacuados de manera preventiva, los que se mantuvieron en dependencias de la empresa. Se trataba de un operador y cuatro guardias, informándose que producto de esta emergencia, se produjo un incendio de pastizales a orilla de la Ruta 90, el cual fue extinguido por personal de Bomberos.

Trabajaron en el control de la emergencia unidades de Santa Cruz, Lolol, Nancagua, Chépica, Peralillo, Pumanque, Palmilla, Placilla, San Fernando, Chimbarongo, La Estrella, Marchigüe, Pichilemu, Las Cabras, Litueche, Pichideguia y Paredones.

El siniestro logró ser contenido tras un amplio trabajo de bomberos, se descartó la afectación de posibles sustancias químicas, así como no se informó de personas lesionadas producto de la emergencia. En el lugar también trabajó personal de carabineros, del municipio local, CGE y, Conaf. Se investiga la causa que provocó el origen del fuego. 



Cinco trabajadores fueron evacuados de manera preventiva, los que se mantuvieron en dependencias de la empresa.



Bomberos de diferentes comunas llegaron al lugar de la emergencia.